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 Assessoria da Presidência 
Rua Senador Rollemberg, 513, Aracaju/SE, CEP 49015-120 

Telefone: (79) 3214-2229 - www.crase.org.br

ATA DA V REUNIÃO PLENÁRIA DE 2020

 

DATA:     28 de Maio de 2020.   – início às   14h e término à 17h
LOCAL:    Digital- Aracaju/SE
 
A- Conselheiros Presentes

Adm. Sidney Vasconcelos Andrade; 

Adm. Flávio Henrique Barros Andrade; 

Adm. Jorge Luiz Cabral Nunes; 

Admª. Edméa Maria Vieira Pinheiro Machado; 

Adm. Victor Ribeiro Barreto;

Adm. Gildson Mendes de Farias; 

Adm. Diego de Oliveira Santos; 

Adm. Henrique David Alves de Mendonça;

Adm. Antônio Oliveira Neto;

 

B – Secretária: Admª. Raquel Almeida Barbosa

ORDEM DO DIA

 

Aos vinte e oito dias de maio de dois mil e vinte, às quatorze horas, es�veram reunidos online, os conselheiros abaixo-
relacionados: Adm. Sidney Vasconcelos Andrade, Adm. Jorge Luiz Cabral Nunes, Adm. Diego de Oliveira Santos, Adm. Gildson Mendes de
Farias, Adm. Henrique David Alves de Mendonça, Admª. Edméa Maria Vieira Pinheiro Machado, Adm. Victor Ribeiro Barreto, Adm.
Henrique David Alves de Mendonça, Adm. Antônio Oliveira Neto,  e o Assessor de Comunicação do CRA-SE Danilo Cardoso. Com a
presença de todos, o Presidente do CRA-SE Adm. Sidney Vasconcelos Andrade abre a reunião, informando a todos que a Contadora não
poderá par�cipar, pois a mesma e seus familiares estão se recuperando, pois contraíram o Covid-19.  Diante dos fatos o Presidente do CRA-SE,
se encarregou de fazer a apresentação do compara�vo da receita com o da despesa em relação ao exercício anterior, onde no fechamento do
mês de abril,  houve uma queda de 16%(dezesseis) por cento nas receitas e um aumento nas despesas de 2,5%(dois e meio) por cento nas
despesas, onde o mesmo mencionou não ser o melhor dos mundos, mas que diante do atual cenário que nos encontramos, os números
estão sa�sfatórios, onde em seguida pediu que todos analisassem, onde em seguida foi assinado e aprovado por unanimidade por todos os
presentes. Logo após o Presidente do CRA-SE solicitou a todos os presentes que assinassem a Ata da Reunião Passada e a Lista de Presença,
que se encontram disponibilizadas na sala do Plenário, no SEI. Os Conselheiros Administradores Flávio Henrique e Antônio Neto,
mencionaram que os números apresentados pelo Presidente do CRA-SE, encontram-se dentro de uma regularidade, mas os mesmos não
deixaram de mencionar preocupação de como ficará o cenário do conselho pós pandemia, pois segundo o Adm. Antônio Neto, a perspec�va
de retomada econômica tomará rumos diferentes a curto prazo. Diante da preocupação dos Conselheiros, o Presidente informou a todos
sobre o Projeto de ajuda aos CRAs-PAC, que des�na-se, exclusivamente, aos CRAs que não conseguirem arrecadação suficiente para a
manutenção de suas estruturas administra�vas. O Presidente informou que diante dos números que foram apresentados com previsão de
fechamento até o final do exercício, o CRA-SE apresenta uma média para gastos mensais em torno de quarenta e seis mil reais por mês, o que
não deixa de ser confortável para o regional, fora a previsão do que vai entrar até o final do exercício. O Presidente informou a todos, que vai
realizar uma análise juntamente com a contadora, através do Plano de Con�ngência e da Planilha de Informações e demonstrações contábeis
e extrato bancário, conforme solicitado pelo CFA, para solicitar a ajuda ao CFA. O Presidente informou que mesmo que o CRA-SE não venha
usar essa ajuda, o recurso será mais uma garan�a que o regional terá em caixa, caso venha necessitar, e caso não u�lize, o recurso será
devolvido integralmente ao CFA. Logo após foi concedida a palavra a diretora de fiscalização do CRA-SE Admª. Edméa Maria Vieira Pinheiro
Machado que juntamente com o Conselheiro Adm. Henrique David Alves de Mendonça, analisaram e apresentaram todos os processos de
registro referente ao mês de Abril/2020, conforme seguem: 1. LICENÇA DE REGISTRO- JANINE MENEZES DE JESUS - DEFERIDO; 2.
CANCELAMENTO DE REGISTRO: GILVAN SOUZA PRADO - DEFERIDO - ANEXAR CARTEIRA DE IDENTIDADE PROFISSIONAL; 3. REGISTRO
REMIDO: JOSÉ CAITANO CUNHA - DEFERIDO. Dando prosseguimento à reunião, foi concedida a palavra ao Vice-Presidente do CRA-SE Adm.
Jorge Luiz Cabral Nunes, que mencionou que o CRA-SE, por meio da parceria com o  Centro de Excelência, está criando um plano de ação com
vistas a prestar serviços gratuitos para pessoas �sicas e jurídicas de Sergipe, inicia�va que já estavam previstas pelo Centro e respec�vamente
pelos grupos de Excelência para iniciar, com as palestras em nosso auditório, mas que devido ao isolamento, �vemos que migrar para a
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plataforma digital oferecendo as Lives, onde o mesmo informou estar regular e a cada dia melhor.  Na sequência o Conselheiro informou
estava planejado para 2020-2, que o Centro e seus grupos fariam in loco os atendimentos tanto para pessoas �sicas, quanto as jurídicas
gratuitamente, mas que agora, em virtude da Pandemia ,se faz ainda mais urgente essa implementação ainda em 2020-1, mais precisamente
na segunda quinzena de junho em formato digital. O Vice-Presidente também informou que vem tratando com Danilo, o assessor de
comunicação do CRA-SE, uma forma de viabilizar a lista de transmissão, onde será solicitado a empresa Implanta uma lista dos registrados
como nome, e-mail e telefone, para que possamos divulgar as Lives aos nosso registrados, no intuito de a�ngir um número maior de
par�cipantes e consequentemente divulgar as ações do regional e dos grupos de excelência. O Vice-Presidente Adm. Jorge Cabral, informou
que está programado para o próximo dia 02/06, uma mega live com José Salibi Neto, autor de grande livros, Co-Fundador da HSM Educação
Execu�va e que conviveu com os grandes Gurus da Administração a exemplo de Peter Drucker, Peter Senge, Michael Porter, Kotler, Daniel
Goleman etc. O Conselheiro informou ainda que a pretensão é que a par�r da próxima semana haja um aumento nas lives de três para
quatro, por semana, onde também informou que o intuito é começar a interagir com esse público, por isso que o mesmo enfa�zou que a
ferramenta de whatsapp,poderá aumentar o engajamento dos nossos registrado diante das ações do centro de excelência, de forma que ele
fique mais esperto junto ao nosso instagram. O Conselheiro também cobrou do assessor de Comunicação do CRA-SE, que o mesmo apresente
a par�r das próximas reuniões plenárias, os gráficos com indicadores de desempenho, ações e conteúdos das redes sociais, número de ações
das lives, e o crescimento de público no instagram no momento das lives e das redes sociais. O Conselheiro também mencionou que sonha
através do engajamento dos grupos de excelência, criar um balcão de atendimento, que seria mais voltado a um trabalho social, com
atendimento virtual, sobre várias temá�cas. O conselheiro também solicitou aos membros dos grupos de excelência, como aos demais
conselheiros presentes, que divulguem em suas redes sociais, as ações das lives e dos respec�vos grupos, com o intuito de ampliar ainda mais
a ações, recrutar membros voluntários, para os respec�vos grupos e atender a carência desses profissionais, pois a ideia é de profissional
certo no lugar certo.  Logo após, o Presidente do CRA-SE informou a todos que o contrato com o Assessor Jurídico do CRA-SE, venceu no
úl�mo dia 05/02/2020, onde o mesmo informou que não cabia mais adi�vo ao contrato. Diante dos fatos apresentados, o Conselheiro Adm.
Victor Ribeiro se disponibilizou a prestar assessoria jurídica ao regional, caso fosse possível.  A Chefe de Gabinete Admª. Raquel Barbosa
informou, que infelizmente, o mesmo não poderia prestar assessoria jurídica ao regional, pelo fato do mesmo possuir vínculo como
conselheiro, onde o regional teria que abrir nova licitação para contratação de novo assessor jurídico. O Conselheiro Adm. Victor, mesmo
assim se colocou a disposição do regional, caso pudesse contribuir com alguma ajuda nesse sen�do.Dando prosseguimento a reunião, o
Presidente do CRA-SE, conforme mencionado na reunião passada a todos os presentes, que diante da pandemia do Covid-19, todos os
funcionários do CRA-SE con�nuam trabalhando no regime de home Office, conforme informado no aviso divulgado, onde todos eles estão a
disposição através dos telefones e pelo whatsapp, assim como também por e-mail, e os atendimentos presenciais só estão sendo realizados
para entrega de documentos mediante agendamento com o setor do atendimento. Diante dos fatos apresentados, o Presidente do CRA-SE,
colocou em votação sobre a prorrogação do prazo, mantendo o trabalho dos funcionários home office ou sobre o retorno às a�vidades
presenciais no CRA-SE. Após votação unanime de todos os conselheiros, os mesmos optaram por seguir o decreto do governador do Estado
de Sergipe, e con�nuar acompanhando o cenário, para ver se futuramente libera o atendimento presencial de forma grada�va, respeitando
todos os cuidados necessários com os funcionários e o público.  O Presidente também deixou agendado para o próximo dia 25/06/2020, a
próxima reunião plenária, que será informada se a mesma ocorrerá online, ou presencial. Logo após, o Presidente do CRA-SE também
mencionou sobre a minuta que foi assinada entre o Tribunal de Jus�ça e o CRA-SE, sobre o projeto do Administrador depositário, onde o a
Adm. Fabrízio Silvestre, encaminhou um check list, de alguns documentos que estão faltando para anexar ao termo de cooperação, onde o
Presidente ficou de encaminhar por e-mail para a chefe de gabinete, para que a mesma providenciasse os respec�vos documentos. Logo
após, o presidente do CRA-SE concedeu a palavra ao conselheiro Adm. Henrique David que pediu desculpas a Fiscal Admª. Cynthia, e aos
demais colegas presentes, por não ter dado con�nuidade ao projeto sobre o convênio que foi assinado pelo Ministério Público Federal-MPF e
o CFA, sobre os supervisores de estágio da Administração, pois o mesmo re�rou de pauta na reunião de março, pois não pôde par�cipar da
mesma, mas que irá retomar o projeto o mais rápido possível, para dar andamento às ações previstas pelo regional sobre essa temá�ca.
Dando con�nuidade a reunião, a Chefe de Gabinete do CRA-SE, Admª. Raquel Barbosa, informou a todos os presentes que terá que informar
ao CFA até, o próximo dia 05/06/20, a informação de vagas especiais do regional, para as eleições de 2020. Também foi mencionado pela
mesma, sobre a confecção do respec�vo relatório de gestão, que tem como prazo final 31/08/2020, para ser entregue ao TCU, onde a mesma
solicitou ao presidente e demais diretores, que encaminhassem as ações realizadas por cada diretoria, para começar a alimentar as
informações no sistema, pois a mesma inclusive alegou estar preocupada com o conteúdo, tendo em vista que o ano de 2019, foi um ano
a�pico para todos nós, pois houve a interrupção do SIFA, a contratação de uma nova empresa, entre outros fatores. Diante dos fatos
apresentados, o Presidente sugeriu realizar uma reunião para tratar desse assunto. Não tendo mais nada a tratar a reunião é encerrada às
17h e vai assinada por mim, Admª. Raquel Almeida Barbosa, assessora da presidência, pelo Presidente do CRA-SE e pelos demais
Conselheiros presentes.

 
Admª Raquel Almeida Barbosa
Chefe de Gabinete do CRA-SE

CRA-SE nº 2416-01
 
 

Adm. Sidney Vasconcelos Andrade           Adm. Flávio Henrique Barros Andrade
           CRA-SE nº 1411-01                                        CRA-SE n°1312-01    

      Conselheiro Regional Titular                         Conselheiro Regional Titular
 
 
 

Adm. Jorge Luiz Cabral Nunes                Admª. Edméa Maria V. Pinheiro Machado
       CRA-SE n° 2166-01                                        CRA-SE n°0079-01

    Conselheiro Regional Titular                        Conselheira Regional Titular
 
 
 

Adm. Diego de Oliveira Santos                         Adm. Gildson Mendes de Farias
 CRA-SE n° 2396-01                                    CRA-SE n° 2064-01

  Conselheiro Regional Titular                                Conselheiro Regional Titular
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                    Adm. Victor ribeiro Barreto                Adm. Henrique David Alves de Mendonça
                                                CRA-SE n° 2751-01                                              CRA-SE n° 3083-01                                     

                                    Conselheiro Regional Titular                              Conselheiro Regional Titular                       
 
 

Adm. Antônio Oliveira Neto
CRA-SE nº 1090-01

Conselheiro Regional Suplente

Documento assinado eletronicamente por Adm. Henrique David Alves de Mendonça, Diretor(a), em 04/06/2020, às 14:26, conforme
horário oficial de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Adm. Jorge Luiz Cabral Nunes, Vice-Presidente, em 04/06/2020, às 15:01, conforme horário
oficial de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Adm. Edméa Maria Vieira Pinheiro Machado, Diretora, em 04/06/2020, às 16:23, conforme
horário oficial de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Adm. Flávio Henrique Barros Andrade, Conselheiro(a), em 04/06/2020, às 19:49, conforme
horário oficial de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Adm. Diego de Oliveira Santos, Conselheiro(a), em 08/06/2020, às 08:56, conforme horário
oficial de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Adm. Sidney Vasconcelos Andrade, Presidente, em 08/06/2020, às 13:08, conforme horário
oficial de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Adm. Victor Ribeiro Barreto, Conselheiro(a), em 17/06/2020, às 14:56, conforme horário oficial
de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Adm. Antônio Oliveira Neto, Conselheiro(a), em 25/06/2020, às 11:27, conforme horário oficial
de Brasília.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site sei.cfa.org.br/conferir, informando o código verificador 0528459 e o código CRC
76438DF9.

Referência: Processo nº 476918.000030/2020-85 SEI nº 0528459

https://sei.cfa.org.br/conferir

